



Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

4 Pièces

120 m²

Réf. CA6-1911

990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Côte d'Azur Sotheby's International Realty vous propose en Exclusivité - Appartement de prestige au sein d'un magnifique immeuble art déco en parfait état, à deux minutes à pied des plages de la Croisette. Ce bien au quatrième étage d'une surface de 120 m² est composé d'une entrée, un vaste séjour avec balcons, vue mer et montagnes, une cuisine ouverte aménagée et équipée avec buanderie, deux chambres avec dressing, une salle de bains, une salle d'eau, toilettes. Ce bien de prestige est lumineux tout au long de la journée grâce à sa triple exposition. Une grande cave complète cet appartement. Ce ...

Côte d'Azur Sotheby's International Realty offers you exclusively - Prestigious apartment in a magnificent art deco building in perfect condition, two minutes walk from the Croisette beaches. This property on the fourth floor with a surface area of 120 sqm is composed of an entrance, a large living room with balconies, sea and mountain views, an open fitted and equipped kitchen with laundry room, two bedrooms with dressing room, a bathroom, a bathroom, toilet. This prestigious property is bright throughout the day thanks to its triple exposure. A large cellar completes this apartment. This ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

